

El estudiante activista fichado por Morcillo tendrá sueldo, dietas y secretaria - Las Provincias - 03/03/2016

El estudiante activista fichado por Morcillo tendrá sueldo, dietas y secretaria

El nuevo Delegado de Estudiantes de la UV contará con un salario igual al complemento retributivo que se abona a un vicerrector

:: S. S.

VALENCIA. Jordi Caparrós Gutiérrez, activista militante de Compromís, fue nombrado el martes pasado por el rector de la Universitat de València, Esteban Morcillo, como nuevo Delegado de Estudiantes de la institución, cargo que cuenta con una retribución económica igual al complemento salarial que perciben los vicerrectores y que, al menos el pasado año, ascendía a 644 euros al mes (algo más de 7.700 al año). Además de esta aportación monetaria, el cargo de Delegado de Estudiantes, creado en abril de 2002 para asumir las funciones y competencias del vicerrector de estudiantes, cuenta también con «los medios personales, materiales y presupuestarios» que daban soporte a la extinta vice-

rectoría, por lo que también contará con oficina, personal de secretaría y gastos de representación como, por ejemplo, dietas por la comida si debe trasladarse a alguna reunión o el transporte.

Este puesto permitirá a Caparrós pasar a formar parte del Consejo de Dirección y asumir las tareas de enlace con el alumnado y sus asociaciones representativas. En concreto, el nuevo Delegado de Estudiantes de la UV cursa Filología Catalana, carrera que inició en 2011, y es militante de Compromís en l'Alcúdia de Crespins. También pertenece al Bloc d'Estudiants Agermanats

Colectivos de alumnos temen que el nombramiento sirva para silenciar al BEA

(BEA), organización mayoritaria en la Universitat y afín al partido nacionalista valenciano.

En sus inicios universitarios participó en altercados como el boicot al acto de apertura de curso de 2012 y en piquetes coercitivos típicos de las huelgas. Incluso llegó a ser juzgado junto a otros dos jóvenes tras una denuncia de un profesor al que le reventaron una clase durante un paro, si bien fue el único absuelto.

Caparrós fue protagonista de uno de los incidentes más amargos para Esteban Morcillo, que presidía el solemne acto de apertura del curso 2012-2013. Un centenar de personas boicotearon la ceremonia tras desbordar a los vigilantes de seguridad que custodiaban el Paraninfo a base de empujones.

Temor a su papel

El nombramiento ha sido recibido con cautela por una parte de los estudiantes. Al respecto, el secretario general de la Asociación Valenciana de Estudiantes, Miguel Vargas, aseguró a LAS PROVINCIAS que desde esta organización «esta-



Jordi Caparrós, junto al rector Esteban Morcillo. :: uv

remos muy atentos a la labor que desarrolle». En esta línea, añadió que «tememos que el cargo sirva para silenciar al BEA, mayoritaria en la UV y, como consecuencia, nos silencien al resto y que el papel de los estudiantes no tenga importancia» en la institución. En este sentido, a Vargas le llamó la atención que un miembro de una organización «que ha pedido la insurrección

al rector ahora forme parte de su equipo».

El BEA, en general, se ha mostrado extremadamente crítica con algunos aspectos de la gestión de Morcillo. Esta plataforma estudiantil pedía en los claustros su cabeza por no declararse insumiso a la subida de las tasas que se decretó en 2012 dentro de su campaña «Insumisión o dimisión».